

Saint-Mathieu-de-Tréviérs Une série de titres pour les athlètes

Le club s'est distingué aux championnats régionaux.

Fin de saison fructueuse pour les athlètes de la section piste qui se sont déplacés à Lunel, Perpignan, Saint-Chély-d'Apcher, Carcassonne, Béziers, Arles puis à Marseille. Au retour du stage en Espagne, une vingtaine de jeunes concourait par équipe au championnat départemental d'Equip Athlé, deux des six équipes se sont qualifiées au tour régional qui aura lieu en septembre à Agde. Aux régionaux d'épreuves combinées, Bastien Laclouere et Chloé Amigues se font remarquer en prenant respectivement les 8^e et 9^e places.

4^e club départemental

Ces deux athlètes se sont ensuite qualifiés aux interrégionaux à Arles en individuel. A Saint-Chély-d'Apcher, quatre médailles : Eve Pagès, championne régionale en hauteur, Choé médaille de bronze au poids, Bastien 3^e à la perche, Jean Beveraggi monte sur la plus belle marche du podium avec un temps sur le 3000 m qui lui assure une qualification aux interrégionaux et surtout une sélection en stage national au mois de juillet à Gap. A Béziers, Emma Lopez est championne régionale



■ Les athlètes ont glané de nombreux récompenses.

du lancer de marteau, Eve et Johan Le Meur sont qualifiés dans les équipes benjamins du comité d'athlétisme de l'Hérault. A noter la belle saison de notre senior, Jihane Mrabet qui a été sélectionnée à la hauteur et au disque dans l'équipe interclubs nationale du MAAM.

Nul doute que tous ces jeunes, après deux mois de repos, reprendront avec

enthousiasme le chemin du stade des Champs-Noirs, aux côtés des tous les nombreux jeunes qui ont apporté une multitude de points au club.

En effet, cette fin de saison, le club se classe 4^e club départemental grâce également à tous ceux qui ont réussi brillamment aux examens d'officiel et d'entraîneur.

Corres. ML : 06 89 57 26 70